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Se refirió a la polémica con el uruguayo durante la presentación de la nueva camiseta de Colo Colo 

Morón contó la firme sobre Falcón: 

"Que tome la mejor decisión, sin 
dañar al club y sin dañarse el” 

Daniel Morón, salió al paso de la 
polémica con Maximiliano Falcón 

durante la presentación de la camise- 
ta modelo 2025 de los albos. 

En medio del evento, que contó 
con la presencia de algunos juga- 
dores del plantel profesional, como 
Arturo Vidal, Esteban Pavez, Vicente 
Pizarro y su más reciente incorpora- 
ción, el argentino Claudio Aquino (ver 
recuadro), Morón habló con la prensa 
acerca del acto de rebeldía del Pelu- 
ca, quien aún no se presenta a los 
entrenamientos de pretemporada del 
cuadro albo. El equipo dirigido por 
Jorge Almirón completó una semana 

E: director deportivo de Colo Colo, 

de preparación en La Serena y este 
miércoles ya volvió a su tradicional 
camarín del estadio Monumental, en 
Santiago, y Maxi sigue en Uruguay. 

“"Hablé hace tres o cuatro días con 
él y lo siento con deseos de irse, por 
un lado, y por otro lado de quedarse. 
El tendrá que ver bien su situación, 
pero esperamos que tome la mejor 
decisión, sin dañar al club y sin da- 
ñarse él”, dijo Morón. 

Consultado sobre el supuesto 
ofrecimiento de parte del club de un 
aumento de sueldo para Falcón, el 
director deportivo de Colo Colo fue 
enfático. “Yo no he participado en 
ninguna conversación con él ni con 
su representante en aspectos de 

compromiso de un aumento de suel- 
do. Maxi Falcón tiene contrato vigen- 
te con el club, es todo lo que puedo 
informar sobre su relación contrac- 

El director deportivo de los 

albos negó haberle ofrecido un 

aumento de sueldo al Peluca: 

"No he participado en ninguna 

conversación con él ni con su 

representante”, dijo. 

hablé el mismo día que nos íbamos 
(a La Serena). Lo llamé diez minutos 
antes de la hora de salida porque él 
era el último jugador que faltaba. Le 
pregunte dónde estaba y me dijo que 
no, que no iba a venir, porque tenía 
que solucionar algo con Aníbal (Mosa, 
el presidente de Colo Colo). Yo me 
quedé con eso y no he hablado más 
con él”, contó Pavez. 

“Lo único que sé es que él tiene 
contrato vigente y debería estar en- 
trenando, pero bueno, esa es una 
decisión en la que uno no se puede 
meter. No sé los motivos ni qué pasa 

más allá. Yo creo que se le debería 
preguntar directamente al presiden- 
te o a Maxi, cuándo esté. No sé si 
tiene oferta, o si quiere partir, ni cuál 
es su postura. Lo único que sé es lo 
que él me dijo, que tenía algo que 
solucionar con Aníbal y que por eso 
no se iba a sumar (a la pretempora- 
da)”, dijo el volante. 

El DT Jorge Almirón también 
aseguró no saber los motivos de la 
ausencia de Falcón. “No he hablado 
con Maxi. Quiero saber cuál es la 
situación real, porque no me pidió 
autorización para ausentarse”, dijo. 

El movido día de Aquino: firmó contrato, se realizó los 
exámenes médicos y se puso la nueva polera 

tual”, afirmó. 
“Para nosotros es un jugador im- 

portante, no solamente en mi visión 
personal. Ustedes saben la idolatría 
que tiene la gente por Maxi, es algo 
que se ganó en cancha. Así que por 
supuesto que esperamos que reca- 
pacite, que vuelva y que esté con 
nosotros nuevamente. Y si en algún 
momento tiene que salir, porque hay 
acuerdos entre las partes, fantástico, 
pero lo vamos a lamentar porque es 
un jugador que queremos mucho”, 
cerró Morón. 

El capitán de Colo Colo, Esteban 
Pavez, también se refirió a la situa- 
ción de su compañero. “Con Maxi 

El volante argentino Claudio Aquino, el último refuerzo de Colo Colo, firmó su 

contrato con el cuadro albo este miércoles. Horas después, se presentó en la 
clínica Meds para realizar los exámenes médicos de rigor y cerrar su recalada 
al conjunto de Macul. Precisamente en esa comuna, en el estadio Monumental, 

el nuevo 10 del Cacique terminó su ajetreado día, con la presentación de 
camiseta e indumentaria alba para 2025, en la que participó junto a sus 
nuevos compañeros de equipo. “Creo que está en el mejor momento de su 
carrera. Maduro y contento por llegar a un club importante. Le va a aportar 
muchísimo juego al equipo. Los que vienen tienen que rápidamente insertarse 
en el equipo, en el plantel, en el vestidor y conocer rápidamente a la gente, 
porque este club te demanda cosas importantes. Se viene a ensamblar con 
sus compañeros y creo que él se va a ensamblar rápido, porque en el medio 
tenemos buenos jugadores y él entiende bien el juego”, comentó sobre su 
nueva estrella el DT de Colo Colo, Jorge Almirón.   DA
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